Rechaza el INE Edomex poca difusión de casillas

GERARDO GARCÍA

La Junta local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México, reviró que no cumpla con la difusión de la revocación de mandato y rechazó que la instalación de casillas, sea en lugares de difícil acceso, pues el 92 por ciento estarán en el mismo lugar que el 6 de junio.

Lo anterior, luego de que en la última semana, desde el partido de Morena en la entidad, se ha criticado que el árbitro electoral federal lejos de ayudar ha obstaculizado en la difusión del proceso y redujo a la tercera parte la operación de casillas.

En entrevista, el vocal de la Junta local del INE, Joaquín Rubio Sánchez, consideró que estás expresiones buscan desacreditar al organismo electoral.

Defendió que se tiene una difusión mucho mayor que un proceso electoral normal e incluso dijo que ha sido increíble al promocionar a nivel estatal más de mil 800 videos e imágenes en el tema, adicional a los spots con una cobertura de más de 30 millones.

"Lo entiendo algo como para hacer quedar mal el trabajo que estamos realizando, pero no es verdad. Si fuéramos serios estaríamos viendo a estos actores políticos todo lo que se ha hecho, lo que estamos haciendo y lo que vamos a seguir haciendo en cuestión de difusión", zanjó.

Rubio Sánchez contestó también sobre la reducción de casillas que pasaron de 20 mil a más de 7 mil en la entidad, situación que, recordó, fue porque el Congreso de la Unión le negó recursos al INE.

Asimismo, cuestionó que se diga que se instalarán en puntos de difícil acceso, pues estarán en escuelas, oficinas y espacios de recreación.

"Todas las casillas que vamos a instalar, están en los mismos lugares donde las instalamos el 6 de junio".

Finalmente, Rubio Sánchez insistió que el INE y el IEEM seguirán llamado a que la ciudadanía participe el próximo domingo.

Y recordó que los funcionarios, ni partidos pueden pronunciarse si están a favor o en contra del ejercicio de democracia participativa.

Capital p.1

NIEGA INE OPACIDAD O SESGOS EN CONTRA DE LA REVOCACIÓN



El vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez, descartó que el órgano esté actuando de manera opaca y con sesgos en contra del ejercicio de Revocación de Mandato.

Si bien, algunos actores políticos, principalmente los emanados del partido político Morena y simpatizantes de la 4T, han asegurado que el INE ha puesto "trabas" para limitar la participación ciudadana el próximo domingo 10 de abril, en el ejercicio de consulta para evaluar la permanencia o no del Presidente de la República en el poder, el vocal

aseguró que el Instituto se encuentra desarrollando un proceso transparente.

El propio coordinador parlamentario de Morena en el Congreso Local, Maurilio Hernández, señaló que el INE ha intentado desincentivar la participación ciudadana, aprobando la colocación de casillas electorales en sitios de difícil acceso.

Al respecto, Rubio Sánchez, aseguró que el 95% de las 7 mil 747 casillas electorales a instalarse el próximo domingo en la entidad, están ubicadas en los mismos sitios donde se colocan habitualmente en elecciones electorales ordinarias, lo que garantiza su

accesibilidad.

"Las casillas están ubicadas en zonas de fácil acceso, no están escondidas, se encuentran en sitios públicos como escuelas, oficinas institucionales o parques recreativos. En el 95%, en el caso del Estado de México, las casillas están en el mismo lugar donde votamos elección tras elección", sostuvo.

De manera adicional, indicó que de las casillas a instalar, 41 son especiales que contendrán 2 mil papeletas en donde podrá votar cualquier persona del país que se encuentre fuera de su sección electoral. (Alma Rodríguez)